

**LEMBAR**  
**HASIL PENILAIAN SEJAWAT SEBIDANG ATAU PEER REVIEW**  
**KARYA ILMIAH : JURNAL ILMIAH**

Judul Artikel Ilmiah : Perancangan Alat Bantu Kerja Dengan Prinsip Ergonomi Pada Bagian Penimbangan Di PT. BPI  
 Jumlah Penulis : 2 Orang  
 Status Pengusul : Penulis Pertama  
 Identitas Jurnal Ilmiah : A. Nama Jurnal : Jurnal Inkofar  
 B. Nomor ISSN : 2615-3645  
 C. Volume, No, Bln, Thn : Volume 1 No. 2 Desember 2020  
 D. Penerbit : Politeknik Meta Industri  
 E. Jumlah Halaman : 11

Kategori Publikasi Jurnal Ilmiah:  Jurnal Ilmiah Internasional Bereputasi  
 (beri  $\checkmark$  pada kategori yang tepat)  Jurnal Ilmiah Internasional  
 Jurnal Ilmiah Nasional Terakreditasi  
 Jurnal Ilmiah Nasional Tidak Terakreditasi  
 Jurnal Ilmiah Nasional Terindeks di DOAJ/ Lainnya

I. Hasil Penilaian Validasi :

No.	Aspek	Uraian/ Komentar Penilaian
1	Indikasi Plagiasi	Tidak terindikasi plagiasi, dipertihkan dengan pemeritidaan aplikasi plagiat mengahabilken skor plagiasi dibawah ambang batas yang sudah ditetapkan
2	Linieritas	Topik kajian dari penelitian sudah sejurai dengan budeng ilmu peneliti yaitu ergonomi dan perancangan sistem kerja yang menyapan rumpen tehnik industri

II. Hasil Penilaian Peer Review

Komponen Yang Dinilai	Nilai Maksimal Jurnal Ilmiah					Nilai Akhir Yang Diperoleh
	Internasional Bereputasi	Internasional	Nasional Terakreditasi	Nasional Tidak Terakreditasi	Nasional Terindeks DOAJ, DII	
Kelengkapan Dan Kesesuaian Unsur Isi Jurnal (10%)					1	0,8
Ruang Lingkup Dan Kedalaman Pembahasan (30%)					3	2,9
Kecukupan Dan Kemutakhiran Data/Informasi Dan Metodologi (30%)					3	2,0
Kelengkapan Unsur Dan Kualitas Penerbit (30%)					3	2,8

Total = (100%)					10	9,3
Kontribusi Pengusul						5,58
Komentar/ Ulasan Peer Review:						
Kelengkapan Kesesuaian Unsur	Unsur-unsur yang dibahas pada penelitian sudah sesuai dan lengkap, dengan mempertimbangkan komponen-komponen yang masuk kedalam sistem kerja. Unsurnya pun sudah lengkap dan memadai.					
Ruang Lingkup Dan Kedalaman Pembahasan	Ruang lingkup berada di perancangan sistem kerja dengan berfokus kepada perbaikan sistem kerja dengan memberikan ulian penambahan alat bantu kerja. pembahasan sudah mendalam dan baik.					
Kecukupan Dan Kemutakhiran Data Serta Metodologi	Metodologi yang digunakan sudah menggunakan metode 3 terbaru yang masih relevan dengan kondisi saat ini. Data yang digunakan pun data terbaru dan telah menaiki.					
Kelengkapan Unsur Kualitas Penerbit.	Penerbit telah terindeks di ISI, Garuda, dan RJI. Kualitasnya sudah baik karena memenuhi aturan konkriter didalam penerbitan dan gaya penulisan yang sopan.					

Jakarta, 10 Agustus 2021

Penilai I



NIDN : 0331016905  
Unit Kerja : Program Studi Teknik Industri Universitas Bhayangkara Jakarta Raya  
Bidang Ilmu : Teknik Industri  
Nama : Ir. Zulkani Sinaga, MT  
Jabatan Akademik (KUM) : Lektor (200)